



Microempresaria lleva cinco días sin poder trabajar por una mala instalación de un contador de Celsia



Crédito:

Ecos del Combeima

Este satélite de confección genera algunos empleos en el barrio Galán.

Una particular situación viene afectando a un satélite de confección ubicado en el barrio Galán, en donde los propietarios ya completan cinco días sin energía eléctrica y ninguna posibilidad de trabajar y sacar adelante todos los pedidos que otras empresas ya les habían solicitado y que representaban unos ingresos considerables.

La situación se traslada a este viernes 22 de abril, en donde según la señora Maritza Peña, propietaria de la empresa, unos funcionarios de Celsia llegaron a su casa con la notificación oficial para el cambio de contador, ya que aparentemente éste se venía presentando algunas fallas. Cuenta la señora Peña que dos horas después de realizarse el cambio del dispositivo, el servicio de energía eléctrica se cortó y a la fecha no lo han vuelto a reconectar.

Frente a esta situación la encargada del taller realizó la respectiva notificación a Celsia y allí tuvo que esperar hasta el domingo 24 de abril para que enviaran a unos técnicos para inspeccionar la situación. Según el reporte, se reconectó el servicio, se hicieron las pruebas y al parecer todo estaba bien, sin embargo, una vez los trabajadores se retiraron del lugar, el servicio se volvió a ver interrumpido y se mantiene en ese estado hasta la fecha.

La señora Maritza quien le contó a la redacción de Econoticias que de su empresa dependen por lo menos cinco trabajadoras del sector, actualmente está a punto de entrar a una crisis, pues los trabajos que tenían pendientes no se han entregado y ya algunos clientes han solicitado la devolución del material de trabajo. De igual forma, en lo que corresponde a otros electrodomésticos del taller, se han perdido algunos alimentos que estaban guardados en la nevera.

La empresaria que administra el satélite de confección en compañía de su esposo espera que en las próximas horas Celsia se comunique con ellos para que envíen de nuevo a los técnicos y se solucionen las problemáticas que han acarreado desde hace cinco días.